

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 17. September 1866.)

Der Bundesrath wählte die Inspektoren für die neu errichteten III. und IV. Telegraphenkreise, und zwar:

- für den III. Kreis (Olten): Hrn. Leopold Broghe, von Stein (Aargau), bisherigen Chef des Telegraphenbüreau in Basel;
- „ „ IV. Kreis (Zürich): Hrn. Jakob Hohl, von Heiden (Appenzell A. Rh.), derzeit II. Sekretär (für das technische Bureau) der schweiz. Telegraphendirektion.

I n s e r a t e.

Bekanntmachung.

Eidgenössisches Anleihen.

Montags den 24. September nächstkünftig, von Nachmittags 3 Uhr hinweg, findet im Vorzimmer des Nationalrathssaales im Bundesrathhause unter Aufsicht zweier Urkundspersonen

die Verloosung

der per X. Serie auf 15. Januar 1867 zur Rückzahlung gelangenden Obligationen des 4½prozentigen eidgenössischen Anlehens statt.

Bern, den 6. September 1866.

Eidgenössische Staatskassenverwaltung.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1866
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	41
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.09.1866
Date	
Data	
Seite	706-706
Page	
Pagina	
Ref. No	10 005 239

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.